

Continuidad en la modernización del sistema educativo en Chiapas desde CRESUR



- Roberto Domínguez Castellanos, presidente de la Junta Directiva, toma protesta a José Humberto Trejo Catalán por el periodo 2017-2021
- Atestigua Isaac Salazar Saldaña, director de Desarrollo Institucional de la DGESPE

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- José Humberto Trejo Catalán fue electo como rector del Centro Regional de Formación Docente e Investigación Educativa (CRESUR), para el periodo 2017-2021 durante la Tercera Sesión Ordinaria – 2017 de la Honorable Junta Directiva que preside el secretario de Educación en el estado, Roberto Domínguez Castellanos.



En este marco, el Secretario de Educación le tomó protesta a Trejo Catalán, reconociéndole el trabajo que se ha realizado desde el CRESUR al emprender y mantener proyectos de investigación, así como de formación docente como una gran oportunidad de hacer más cosas en el sector educativo para los estados del Sur -Sureste de México.

Asimismo, refrendó el respaldo y la confianza del Ejecutivo estatal hacia el Centro Regional de Formación Docente e Investigación Educativa, al ser una institución que ha crecido y se ha consolidado en la oferta educativa y en los trabajos que realiza para construir una sociedad más incluyente y con recursos que favorezcan el desarrollo personal, intelectual, emocional y productivo de personas con necesidades educativas especiales.

El responsable del sector educativo en la entidad destacó que dicho Centro abona a los lineamientos trazados por este Gobierno para hacer de Chiapas punta de lanza en la modernización del sistema educativo y para la formación de una sociedad más equitativa a partir de la educación y la difusión del conocimiento.

Por su parte, José Humberto Trejo Catalán, agradeció la confianza conferida hacia su persona por parte del Gobernador y del Secretario de Educación en el estado, al confiarle la rectoría del CRESUR, comprometiéndose a respetar los objetivos de creación del mismo en pro de la educación del Sur- Sureste del país.

Subrayó el apoyo y el impulso que en todo momento, el Centro Regional de Formación Docente e Investigación Educativa ha tenido por parte de la Secretaría de Educación y en la que ha resaltado el trabajo en unidad, derivando en grandes logros y generando innovaciones en el sector educativo del estado.



De igual forma, Isaac Salazar Saldaña, director de Desarrollo Institucional de la Dirección General de Educación Superior para Profesionales de la Educación de la Secretaría de Educación Pública, reiteró el apoyo de la Secretaría de Educación Pública (SEP) hacia el Centro Regional, a fin de proyectar la formación de los docentes y el trabajo en conjunto con las normales del país. Finalmente los integrantes de la Honorable Junta Directiva del CRESUR, manifestaron su total respaldo a José Humberto Trejo Catalán como rector, comprometiéndose a vigilar y coadyuvar en los trabajos que se realicen desde esta importante y reconocida institución.

